

NON JE NE SUIS PAS UN POIREAU QUI A AVALÉ UNE BALLE DE GOLF



Et tu sais pourquoi ?

Parce que les poireaux ne jouent pas au golf. Ça se saurait. On en verrait dans les voitures de golf, ou au moins dans le public. On trouverait des pantalons de golf à une jambe pour poireaux. Mais on n'a jamais vu tout ça. Bien sûr, une balle de golf pourrait très bien se retrouver dans un champ de poireaux, elles tombent bien dans l'eau. Mais l'autre problème, c'est que les poireaux n'ont pas de bouche, pas de poireaux qui avalent des balles de golf. Ni de ping-pong, ni de baby-foot. Alors qu'est-ce que c'est? C'est un oignon vert. Et ça c'est de la balle. Mais pas de golf.

Mieux manger. C'est comme tout.

Ça s'apprend.

Pour plus d'histoires et d'informations,
rendez-vous sur lesbonslegumes.intermarche.com.

LES BONS
LÉGUMES
Intermarche